



## Challenges UNSS 86 : bravo à nos élèves !!

publié le 15/01/2021

Bravo à tous nos élèves du collège qui se sont, une nouvelle fois, illustrés par leur engagement dans le cadre des activités de l'association sportive au travers des différents challenges UNSS 86 qui se sont déroulés courant novembre et décembre.

Grâce à leur implication, nos élèves obtiennent la 2ème place du classement général sur l'ensemble des challenges, et la 1 ère place du classement du challenge "habiletés motrices" que nous avons mis en œuvre au travers de l'activité Basket-ball.

Ces résultats sont à considérer au niveau départemental, toutes catégories d'établissements confondues !

Les élèves sont d'autant plus méritants que les résultats ne prennent pas en considération la taille de l'établissement.

A noter aussi que nous obtenons la 3ème place du classement établi sur le nombre d'élèves ayant participé aux défis, en enregistrant un total de 308 participations sur l'ensemble de la période.

Félicitations à nos élèves, et surtout restez mobilisés pour le nouveau challenge 2024 qui se déroule cette fois au niveau académique.

Suivez les activités proposées au calendrier affiché dans le hall !!

Pour rappel, ces challenge sont ouverts à TOUS...n' hésitez pas !

### Portfolio

